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CAMARA MUNICIPAL DE MOGEIRO

CASA SEVERINO DA SILVA TIRA

Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o pleniit-io
que seja enviado oficio ao Exmo. Sr. Antonio Jose Ferreira, prefeito
constitucional, solicitando o estudo da possibilidade do melhoramento da
estrada que liga pedra Branca a Areal.
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JUSTIFICATIVA
O RAL

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Mogeiro, em l0 de março de
2021.
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